
平成３１年３月１４日掲示 

「図書館への提案」についてのお答え 

県立図書館をいつも御利用いただきありがとうございます。 

 平成３１年３月１０日にお寄せいただいた御提案について、下記

のとおりお答えします。  

 

（提案の要旨） 

新幹線にかかる費用負担により県立図書館の建替えが困難になる。 

 

（回答） 

 九州新幹線長崎ルートの新聞記事を御覧になり、それにかかる

費用負担を憂慮される中で、当館の整備にも関心をお寄せいただ

きありがとうございます。 

当館の整備については、平成３１年１月３１日付け「こんなに

小さな県立図書館がいつ迄あるのか」でお答えしておりましたが、

現状では、大規模な改修や移転新築などの計画について具体的な

方向性をお示しできる状況にありません。 

 また、新幹線事業に関しましては担当の部署が対応しておりま

すので、当館での回答は致しかねます。 

 当館としては、今後も利用者皆様のよりよい読書環境整備のた

め、現施設の維持管理や保守に努めてまいります。 

  

 

               佐賀県立図書館長 


